

Protokollauszug

aus der Konstituierende Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport vom 02.09.2014

öffentlich

Top 6 Sportmöglichkeiten in der Waldstadt II

Herr Lippert führt aus, dass die Vereinsmitglieder von der Sperrung des Fußballplatzes überrascht worden seien. Es sei schwierig, dort Fußball zu spielen. Für den Verein sei es wichtig, dass die im Zusammenhang mit der Zaunerhöhung versprochenen Maßnahmen realisiert werden und der Zaun auf der Außenseite des Platzes auch erhöht werde. Nach seiner Wahrnehmung sei die Außenwirkung von Stadtverwaltung und KIS schlecht. Der Platzwart sei nicht informiert worden. Zukünftig erwarte er, dass man auf die Leute zugehe.

Herr Richter informiert, dass der KIS nach Beschwerde der Klettersportler reagiert habe. Er finde es schade, dass die Sportler untereinander nicht kommuniziert haben. Der KIS habe in Abstimmung mit dem Fachbereich Bildung und Sport entschieden, den Ballfangzaun auf 6 m zu erhöhen. Die Erhöhung sei beauftragt, die Zaunelemente seien bestellt. Die Fertigstellung des Zaunes werde nach Lieferung erfolgen. Danach werde der Platz wieder freigegeben. Er hinterfragt die angesprochene Zaunerhöhung auf der anderen Seite des Platzes.

Herr Lippert erklärt, dass dort Handballer und Basketballer mit kleineren Kindern spielen.

Herr Richter erklärt, dass man ein allgemeines Lebensrisiko bei Fußball nicht 100 %-tig ausschließen könne. Bei den Kletterern sei das Risiko sehr hoch. Insofern möchte er hier einen Unterschied sehen.

Herr Gessner ergänzt, dass man derzeit auch in Querrichtung Fußball spielen könne. Die Situation wolle man gemeinsam schnell entschärfen.

Herr Viehrig bedankt sich für die Informationen. Eine zeitnahe Lösung wurde in Aussicht gestellt. Er bittet Herrn Lippert, diese Informationen weiter zu geben.